

Cesa la Huelga Metalúrgica en la Argentina; Paro de Agropecuarios

VILLA CONSTITUCION Argentina Mayo 19 UPI. AP. AFP. EFE.— Los obreros metalúrgicos de este centro industrial levantaron hoy el paro que mantienen desde hace casi dos meses en el más grave enfrentamiento sindical padecido por el gobierno de María Estela Martínez de Perón desde que llegó al poder en julio último.

El comité de lucha de los obreros metalúrgicos, en un mensaje aparecido en los diarios vespertinos de la provincia, instó a volver al trabajo a partir de hoy "a fin de facilitar una solución".

Con ello se puso fin a una huelga iniciada el 20 de marzo y que provocó graves problemas en materia de abastecimiento siderúrgico a las industrias automotriz y de la construcción en particular.

El mensaje apareció horas después que se notara una casi completa normalización de las tareas en las tres principales plantas siderúrgicas de este centro industrial a unos 250 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Voceros, de las tres

empresas, Acindar, Metcon y Marathon, informaron que a partir del primer turno de trabajo de la jornada se produjo un ingreso casi normal de obreros y empleados habiéndose reanudado las tareas en forma casi total.

Por otra parte, sin embargo, unos 200 mil productores agropecuarios iniciaron hoy un paro de tres días, en todo el país, en protesta contra la política oficial en ese sector, la cual, afirman, es responsable del "grave deterioro" de la situación en el campo de Argentina.

Mientras tanto, la ola de violencia prosiguió hoy con el asesinato de un periodista en esta capital y el hallazgo de otros tres cadáveres, en la provincia de Córdoba.

Durante el paro, dispuesto por "Confederaciones Rurales Argentinas" (CRA) y la "Federación Agraria Argentina" (FAA), sus afiliados, que representan el 40 por ciento de los productores del país, no compran ni venden productos, ni realizan gestiones comerciales o bancarias.

La agricultura y la ga-

nadería argentinas, que proveen el 80 por ciento de las exportaciones del país, están atravesando actualmente por un período crítico. La fijación de precios oficiales que los productores consideran no retributivos, más adversas condiciones climáticas, han provocado una merma en la producción de cereales, cuya cotización ha disminuido además en los mercados internacionales.

La cosecha de maíz no llegaría este año a los siete millones de toneladas, contra 9.9 millones en 1974, y la de trigo no excedería los 5.1 millones, contra 6.5 millones al año pasado, según fuentes de ese sector.

Entre tanto, el periodista Jorge Money, del diario "La Opinión", fue asesinado por un grupo de desconocidos, según confirmó hoy una fuente del matutino.

El cadáver de Money, acribillado a balazos, apareció a primera hora de hoy en la zona de Ezeiza, 40 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires. Se dijo que había sido secuestrado por desconocidos y luego asesinado.

EXCELSIOR

La "Triple A" Argentina Acribilló a Tiros a un Redactor de "La Opinión"

BUENOS AIRES, 19 de mayo. (Latín y AP)—El cadáver del redactor de economía del diario "La Opinión" de Buenos Aires, Jorge Money, de 30 años, fue hallado esta madrugada, acribillado a balazos, en las cercanías del aeropuerto internacional de Ezeiza.

En las últimas horas de ayer, la familia de Money había denunciado su desaparición, pero esta madrugada—llamada por la policía—reconoció el cadáver del joven, abandonado a unos 40 kilómetros al suroeste de la capital, es un descampado.

Muchos de sus colegas han conjeturado que se trata de un nuevo homicidio cometido por la "Triple A", toda vez que el crimen tiene todas las características de otros cometidos anteriormente por los ultraderechistas de dicha organización.

Igualmente, sus compañeros han mostrado su desconsuelo y extrañeza ya que Money no escribía de asuntos políticos, sino principalmente de temas económicos.

Entretanto, el líder del mayor grupo opositor del país, Ricardo Balbín, de la Unión Cívica Radical (UCR) decla-

ro que "a dos años de gobierno tenemos que hacer lamentablemente un balance negativo: nada, anda del todo bien, y casi diríamos que todo anda del todo mal".

Pese a que los radicales han endurecido su actitud crítica hacia el gobierno de María Estela Martínez viuda de Perón, también han reiterado su firme decisión de defensores del régimen constitucional.